

# HOLA!

## SEAT lance la production des nouvelles Ibiza et Arona dans son usine de Martorell

- Conçus, développés et produits dans les installations ultramodernes de SEAT à Martorell, les deux modèles seront lancés dès janvier
- L'usine de Martorell progresse vers un modèle flexible et multimarque, équipée de toutes les technologies nécessaires pour répondre aux besoins des clients
- Les nouvelles SEAT Ibiza et Arona repoussent une nouvelle fois les standards de leurs segments grâce à un design expressif et une technologie avancée
- Ces deux modèles sont déjà disponibles sur les configurateurs des différents marchés, dont la France

**Martorell, le 10/12/2025.** La production des nouvelles SEAT Ibiza et SEAT Arona a commencé, et les premiers véhicules arriveront sur le marché en janvier 2026. Conçues, développées et produites dans les installations ultramodernes de SEAT à Martorell, près de Barcelone, ces nouvelles versions bénéficient d'un design renouvelé, d'habitacles modernisés, d'un choix de moteurs TSI efficents, d'un équipement de série enrichi et de fonctionnalités de sécurité avancées.

« La SEAT Ibiza et la SEAT Arona sont de véritables success stories, essentielles à notre gamme et à la croissance de la marque. Ces deux modèles emblématiques de SEAT ont joué un rôle clé dans la mobilité urbaine et ont largement contribué dans le succès de la marque », a déclaré Markus Haupt, CEO de SEAT & CUPRA. « Le lancement de leur production représente une étape importante pour notre usine de Martorell, qui évolue vers une structure flexible et multimarque, équipée de toutes les technologies nécessaires pour proposer aux clients un large éventail de solutions », a-t-il ajouté.

« La production de l'Ibiza et de l'Arona confirme la position de Martorell comme une usine prête à relever les défis du futur », a indiqué Jose Arreche, Directeur des usines SEAT & CUPRA de Martorell et Barcelone. « Cette étape reflète l'effort extraordinaire de toute notre équipe pour garantir que les deux modèles soient sur les routes dès le début de l'année 2026. Dans le même temps, nous avons amélioré nos processus de production afin d'offrir davantage de précision et d'efficacité pour garantir les plus hauts standards de qualité », a-t-il ajouté.

## **SEAT, plus fort que jamais**

L'arrivée des nouvelles versions de la SEAT Ibiza et de la SEAT Arona confirme que la marque élargit son offre afin de proposer davantage de choix aux conducteurs, conformément à une stratégie qui prévoit le renouvellement complet de la gamme SEAT avec des options électrifiées d'ici 2028. Cela commencera avec des versions mild-hybrid de l'Ibiza et de l'Arona en 2027, puis une motorisation full hybrid pour la SEAT Leon en 2028, suivie de mises à jour de la Leon et de la Leon Sportstourer en 2029.

SEAT réaffirme son engagement envers son réseau de distributeurs et ses clients, avec plus de 1 400 points de vente et 3 000 points de service dans le monde, proposant un service après-vente compétitif, des offres d'assurance attractives et une couverture de garantie complète. Parallèlement, une identité visuelle actualisée vient introduire une nouvelle palette de couleurs, permettant à SEAT d'être encore plus dynamique, moderne et proche de son public.

### **Les SEAT Ibiza et Arona franchissent une nouvelle étape**

Les nouvelles SEAT Ibiza et Arona repoussent à nouveau les standards de leurs segments grâce à un design dynamique et à une technologie avancée. Les deux modèles progressent selon trois axes fondamentaux : un extérieur redessiné, un intérieur modernisé et une proposition de valeur globale renforcée.

La SEAT Ibiza est une véritable icône de son segment. Depuis ses débuts en 1984, elle s'est vendue à plus de 6 millions d'exemplaires à travers cinq générations. Elle a constamment évolué, adopté de nouvelles idées et incarné un esprit jeune et créatif. Un véhicule qui a grandi avec ses clients, connecté au monde et toujours en phase avec son époque.

De son côté, le SUV urbain SEAT Arona a conquis un large public depuis son lancement en 2017. Avec plus de 750 000 unités vendues, il constitue le véhicule idéal pour les conducteurs en quête d'un SUV dynamique et jeune, prêt à relever tous les défis, en ville comme en dehors, grâce à ses dimensions compactes, son habitacle spacieux, son grand coffre, sa technologie avancée et son agilité remarquable.

Les nouvelles SEAT Ibiza et Arona sont désormais disponibles sur le configurateur SEAT.



**SEAT** est l'une des marques internationales les plus emblématiques et les plus reconnaissables d'Espagne. Fondée il y a 75 ans, les voitures SEAT font partie de la vie de nombreuses personnes depuis des générations. Avec des designs accrocheurs créés à Barcelone, SEAT est la porte d'entrée vers de nouveaux clients pour le Groupe Volkswagen.

La marque SEAT propose actuellement un gamme de modèles bénéficiant des moteurs à combustion traditionnels les plus efficaces aux hybrides légers et rechargeables : la SEAT Ibiza, la jeune voiture de la marque ; la SEAT Arona, un SUV urbain polyvalent ; les SEAT Leon et Leon Sportstourer, les compactes spacieuses et dynamiques ; et la SEAT Ateca, le SUV au design moderne et frappant.

## SEAT France

### Sacha Farkas

Responsable Relations Presse et Publiques  
[sacha.farkas@seat-cupra.fr](mailto:sacha.farkas@seat-cupra.fr)

### Hugo Pichodo

Attaché de Presse  
[hugo.pichodo@seat-cupra.fr](mailto:hugo.pichodo@seat-cupra.fr)

### Aurélie Denizanne

Attachée de Presse  
[extern.aurelie.denizanne@seat-cupra.fr](mailto:extern.aurelie.denizanne@seat-cupra.fr)



**SEAT Mediagcenter**